

Bodas de Oro de Nuestra Patrona

Este año se cumple el cincuenta aniversario de la entrada triunfal de Nuestra Señora de la Asunción, llevada en procesión con gran fervor por los covarxins de la época, y cómo no, la Cooperativa Agraria y Caixa Rural se sintieron plenamente identificados con tal efemérides participando activamente en aquel magno acontecimiento. Pues bien, este año, al recordar aquel hecho histórico, estas entidades se sienten igualmente identificadas y dispuestas a ofrecer su colaboración incondicional al mismo, al igual que hacen fomentando otras actividades e iniciativas locales, y en nombre de la Caixa Rural y de la Cooperativa no me queda sino expresar el sincero deseo de que sepamos todos valorar



actos como este, que van escribiendo la historia de nuestro pueblo.

Disfrutemos por tanto y participemos de estos actos al igual que de la totalidad de la programación que forman nuestras Fiestas de Agosto, y pasemos estos días lo mejor posible.

Felipe Sales Miralles

A nuestra Patrona

El pueblo de Cuevas, nuestro pueblo, una vez más celebra las fiestas patronales, y este año de manera especial porque se cumplen cincuenta años de la entrada en procesión de la imagen de la Virgen de la Asunción desde el Hostal de Jovero hasta nuestra parroquia, la cual lleva su nombre.

En aquel entonces yo tan sólo era una niña y por mi corta edad no recuerdo nada, pero personas mayores sí lo recuerdan y quieren celebrarlo mediante una pequeña

fiesta en memoria de aquel 15 de agosto del año 49.

Tanto yo como mis vecinos estamos muy contentos de ello y, Dios mediante, el día 15 de agosto por tercera vez pasará la procesión por nuestra calle, los vecinos de Cuevas y los que nos visitan de fuera, con mucha ilusión y alegría iremos a la procesión, para acompañar a nuestra Patrona, la Virgen de la Asunción.

Paquita Forés
Vecina de la Ravaleta